

Communiqué de presse

Paris, le 26 janvier 2021

L'USPO dénonce une vidéo qui détourne la bonne utilisation des tests antigéniques

Une vidéo présentant une utilisation détournée des tests antigéniques avec une boisson gazeuse bien connue circule actuellement sur les réseaux sociaux laissant croire que les tests ne seraient pas fiables.

Dans un climat complotiste où la lutte contre les fausses informations est un combat permanent, cette tentative d'humour est pour le moins irresponsable et inappropriée.

La fiabilité et la sensibilité des tests antigéniques sont contrôlées et validées par l'Agence nationale de sécurité du médicament (ANSM).

Ces tests, utilisés tous les jours par tous les professionnels de santé à l'hôpital comme en ville, sont fiables pour détecter le Covid-19 et ses nouveaux variants qui circulent actuellement. Ils permettent de casser rapidement et avec efficacité les chaînes de contamination et sont une arme indispensable pour répondre aux objectifs du Gouvernement « tracer, tester, isoler ».

Les modalités et conditions d'utilisation sont très précises (nombre de gouttes, volume de diluant spécifique, dilution du prélèvement dans un solution à PH tampon, temps de migration, température) et respectées par les professionnels de santé qui les réalisent.

Toute utilisation en dehors de ces conditions n'a aucun sens et ne permet pas de conclure à la fiabilité ou non des tests.

L'USPO dénonce avec force cette vidéo qui tourne en dérision les compétences des autorités de santé, des professionnels de santé et des industriels et pourrait inciter certains à remettre en cause la stratégie de dépistage de la Covid-19.

La crise sanitaire est bien trop grave pour laisser la place à autant de bêtises !

Gilles Bonnefond,
Président de l'USPO